

Ciudad de México, 28 de octubre de 2022.

## **SOMOS UN PODER EQUILIBRADOR Y NUESTRA LEALTAD ES CON LA CONSTITUCIÓN, LOS DERECHOS HUMANOS Y EL PAÍS: MINISTRO ARTURO ZALDÍVAR**

Tras señalar que la independencia judicial se ha convertido en un botín mediático para desprestigiar al Poder Judicial de la Federación (PJF), el Ministro Arturo Zaldívar, Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), afirmó que no es en la plaza pública donde se defiende a las y los juzgadores, ya que su fortaleza reside en su investidura y en cada una de sus resoluciones.

Al encabezar la Presentación del Informe de Actividades de la Escuela Federal de Formación Judicial 2022, puntualizó el Ministro Presidente: “No somos oposición ni somos gobierno. Somos el Poder equilibrador y que lo entiendan todos, porque ese será el trabajo que seguiremos haciendo con lealtad a la Constitución y con lealtad a los derechos humanos y con lealtad hacia nuestro país”.

“Nuestra labor es defender la Constitución y los derechos humanos frente a los poderes institucionalizados, pero también frente a los poderes fácticos”, señaló Arturo Zaldívar.

Ante los consejeros de la Judicatura Federal, juzgadores y servidores públicos, el Presidente del Alto Tribunal puntualizó que el corazón de la reforma judicial reside en la Escuela Judicial y, subrayó, que el PJF será tan grande como lo sean sus juzgadores, así como las nuevas generaciones de personas impartidoras de justicia se están formando precisamente en la EFFJ.

El Ministro Arturo Zaldívar enfatizó en que ya pasó la época en la que para ser juez se requería conocer la Ley de Amparo. Hoy los retos que enfrenta la justicia federal son inéditos, las y los juzgadores deben contar con un bagaje teórico y doctrinal profundo, ya que todos los días deben dar respuesta a materias y a problemas impensables hasta hace pocos años, por lo que tienen que crear Derecho con argumentos y razonamientos sólidos.

El Presidente de la SCJN exhortó a los asistentes a generar una justicia con perspectiva de derechos para los más desprotegidos y a seguir impulsando una justicia más cercana y sensible a la gente, hasta que la dignidad y la igualdad se hagan costumbre.

Antes, Arturo Bárcena Zubieta, director general de la Escuela Federal de Formación Judicial (EFFJ), aseguró que el prestigio del PJF depende en gran medida de la credibilidad que la sociedad deposita en sus integrantes, en todos sus servidores públicos.

El titular de la EFFJ enfatizó que la innovación ha sido crucial para contribuir a uno de los grandes propósitos del PJF, que es la democratización del conocimiento jurídico.

“La nueva Escuela Judicial es un punto de encuentro en la referencia para todos los operadores judiciales, tanto federales como locales, servidores públicos, abogados, estudiantes de Derecho y los justiciables, no sólo en México, sino en otros países”, indicó Bárcena Zubieta y resaltó que el nuevo perfil judicial y la capacitación de calidad para todo el PJF, es hoy una realidad.

El informe se llevó a cabo en el auditorio de la EFFJ, en el que estuvieron presentes los consejeros Alejandro González Bernabé, Sergio Molina Martínez, Eva Verónica de Gvés Zárate y Bernardo Bátiz Vázquez; la secretaria general de la Presidencia de la SCJN, Alejandra Spitalier Peña, y la coordinadora general de Asesores de la Presidencia de la SCJN, Fabiana Estrada Tena, además de juzgadores federales y servidores públicos.